

CONTROL AUDITIVO: MI HIJO NO HA SUPERADO EL EXAMEN DE AUDICIÓN ... ¿QUÉ DEBO HACER AHORA?

A tu bebé se le ha realizado un examen de audición. El resultado de este control auditivo revela posibles problemas de audición en uno o ambos oídos. La primera reacción es de susto: al fin y al cabo no te esperabas que tu bebé no superase el examen. Por eso queremos darte más información sobre lo que puedes esperar de ahora en adelante.

PROCESO DE LOS EXÁMENES DE AUDICIÓN

Un examen de audición fallido indica una posible pérdida auditiva.

Para estar seguro, tras un examen de audición 'fallido' se realiza un examen de control. Este examen de control es una repetición del primer examen de audición. Tras la realización del examen de control, en uno de cada dos bebés se observa una audición normal. Eso no es de extrañar ya que una disminución auditiva temporal puede conllevar un resultado negativo en el primer examen (un resfriado, etc.).

Si el resultado de la segunda prueba es negativo, tu bebé será derivado a un especialista para que le realicen más pruebas.

REMISIÓN TRAS EL EXAMEN DE CONTROL

La enfermera, previa consulta contigo, concertará una cita con un centro de referencia para el diagnóstico de problemas auditivos en niños pequeños. A la mayor brevedad posible se realizarán los exámenes adicionales pertinentes, en principio en un plazo inferior a dos semanas. Se estudiará si tu bebé tiene un problema auditivo y, en caso afirmativo, se evaluará la seriedad del mismo.

Como padre o madre tendrás muchas dudas en estos momentos de nerviosismo y miedo. Haz las preguntas que consideres importantes e infórmate bien. La enfermera de Kind en Gezin te orientará sobre los medios existentes y te ayudará a encontrar las soluciones que mejor se adapten a tu caso.

Puedes encontrar más información en www.kindengezin.be.

Mi bebé reacciona a los sonidos; ¿es necesario realizarle más pruebas?

Sí. Es necesario realizarle más pruebas. Los bebés con pérdida auditiva pueden reaccionar a sonidos o frecuencias de diversas tonalidades o sonoridades; la reacción a los sonidos no descarta la existencia de una pérdida auditiva.

Si tu bebé tiene una pérdida auditiva, es muy importante descubrirla cuanto antes.

REFERENCIA

Centro de referencia

Dirección

